



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Noticias de Medios Escritos

+PLC a la expectativa de primarias sandinistas en Matagalpa. (Pág. 4 A)

+ Mientras el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) realizará elecciones primarias este domingo 29 de febrero, para elegir a sus candidatos oficiales a alcaldes, vicealcaldes y concejales, en el departamento de Matagalpa, los precandidatos del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) están a la expectativa de los resultados de una encuesta que con los mismos fines realizaron hace tres semanas.

+Reforma al presupuesto para gastos electorales. (La Prensa, Pág. 4 A)

+El ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, adelantó que el proyecto de reforma al presupuesto de 2004, incluye 135 millones de córdobas adicionales para el magisterio nacional, en cumplimiento a su demanda salarial y un monto adicional de 10 millones de córdobas para el Ejército de Nicaragua y la Policía Nacional, para cubrir las elecciones municipales, dinero que será manejado por ambas instituciones y no por el Consejo Supremo Electoral.

+CSE no alterará plazos para inscripción de candidaturas. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+La comisión técnica, compuesta por los magistrados del Poder Electoral José Luis Villavicencio y Silvio Calderón, analiza las propuestas de los partidos políticos orientadas a reformular el calendario electoral, señaló el presidente del CSE, Roberto Rivas.

+Convergencia se queda con plazas más difíciles. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+En elecciones primarias del FSLN

+Aliados del FSLN tendrán que disputarse espacios en la escogencia de candidatos en Masaya, Granada y Jinotega.

+Ultimátum de sindicatos a CSE. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+ Vuelven a alertar de una nueva huelga.

+Magistrado Roberto Rivas pedirá al Mitrab autorización para reducir salario de directores de área, en lugar de despedirlos.

Noticias de Radio

+Francisco Aguirre Sacasa informó que su partido está realizando 15 encuestas de las cuales 12 ya se completaron. En 11 de ellas el PLC salió bien, sólo en un municipio, del cual no dio el nombre, el FSLN aparece con una ventaja importante. **(Análisis y Comentarios, Radio 15 de Septiembre)**